

L'ASSOCIATION PARTAGE

PARTAGE est une association française de solidarité internationale, reconnue d'utilité publique, non confessionnelle et apolitique. Elle vient en aide aux enfants les plus démunis et améliore durablement leurs conditions de vie dans 19 pays, dans les zones les plus défavorisées, et les aide à grandir dans le respect de leurs droits fondamentaux. PARTAGE soutient des actions qui permettent de lever les freins au développement global de l'enfant, afin qu'il soit éduqué, soigné, nourri, protégé et accompagne le développement de leur communauté.



Cantines du Monde

828 millions de personnes ont souffert de la faim en 2021 et on estime à environ **45 millions d'enfants de moins de 5 ans souffrant de malnutrition sévère**. C'est pourquoi, PARTAGE et son réseau bénévole sensibilisent **l'hexagone à l'importance de l'accès à l'alimentation pour les enfants défavorisés du monde entier**.

Participez avec votre restaurant à la campagne Cantines du Monde !



www.cantinesdumonde.org



Notre restaurant est solidaire de la campagne Cantines du Monde.

**On met
votre table
au défi de répondre
à ces 3 questions :**



**Un événement
de sensibilisation
à la précarité alimentaire**

Le programme Cantines du Monde permet à des milliers d'enfants d'avoir au moins un repas par jour à l'école. Avec des cantines scolaires déjà existantes, PARTAGE investit directement auprès des enfants afin de leur permettre d'avoir espoir en une vie meilleure. Un développement physique et intellectuel normal est la clé de voûte contre la pauvreté. Ainsi, les jeunes adultes de demain peuvent envisager un meilleur avenir.



**Je fais un don
maintenant
pour la fin
de la faim !**

